
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊田小学校 

コミュニティ・スクール通信 ２０２３．５．１１ 

№１ 

 第 1回学校運営協議会を行いました（５/1） 
第 1回学校運営協議会で、今年度のコミュニティ・スクールの活動方針が決まりました。 

 ５月 1日（月）に、第 1回学校運営協議会を行い、今年度のコミュニティ・スクールの活動

の方向性について話し合いました。コミュニティ・スクールの活動の目的は、次の 3点です。 

 

・地域や保護者の方との関わりを通して、子どもの自己肯定感の向上を図る。 

・地域の方や保護者の方との関わりを通して、子どもが自分の考えを広げたり深めたりできる

ようにする。 

・活動を通して、子どもが豊田の地域に愛着を持つことができるようにする。 

 

この目的を達成するために、➀地域開放型図書室の活用 ②地域の方と子どもが一緒に活動

できる行事の実施 ②子どもの地域への関心を高める活動の実施 に力を入れていきます。 

特に、リニューアル後の図書室をどのように充実させていったらいいのか、委員の皆さんで

活発に意見を出し合い、前向きに考えていただきました。いただいた主なご意見は次のとおり

です。 

・図書室でどんなことがされているのかを地域の方に知ってもらうため、学校行事の際に図書

室を開放してはどうか。 

・図書室で講座を開催し、地域の方や子どもがともに学べる場を設けてはどうか。 

・図書室でやっていることを地域の方に知ってもらう企画を考え、やってみてはどうか。 

  

いただいたご意見をもとに、子どもが地域の方と関わりを持つことができる場としての図書

室づくりを考えていきます。図書室を舞台にさまざまな企画を考え、ご紹介させていただきま

すので、豊田小学校へぜひお越しください。 

地域委員会が発足しました 

今年度より委員会が一つ増えました。それは、地域委員会です。地域委員会の活動目的は、

地域のひと・もの・ことを発見し、全校児童に知ってもらうことです。毎日給食の時間に、地 

域委員会の児童が放送で発見したことを伝えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 〈ある日の放送から〉 

みなさんは、最近豊田に虫や花が多くなっているのを知っていますか。例えば、沢団地の踏切あたり

にもんしろちょうがいました。他にも須賀辺りや豊田小学校にもシロツメクサやタンポポが咲いていて、

とてもきれいです。ぼくは、虫や花以外にも豊田に増えているものや生き物を調べたいと思いました。 


